



名古屋大須ロータリークラブ

WEEKLY REPORT

NO.856

<本年度クラブ会長方針>

ロ - タリ - 100周年を「職業奉仕で祝おう」

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日12:30 例会場 名古屋東急ホテル
 会長 新沼 操 URL <http://www.nagoya-osu.org> e-mail office@nagoya-osu.org
 幹事 川畑 博敬 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337
 事務局 460-0008 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル 6F



2004~2005年度
 R.I.会長
 グレン E. エステス・シニア

家族月間

第993回例会於名古屋東急ホテル
 2004年12月9日(木) 18:00
 会員67名

出席計算数63名中52名出席

出席率 82.54%

前々回出席率 98.41%

青少年交換学生 1名

ホストファミリー高橋 隆さん 1名

大原 敏正さんご家族 4名

会員 52名

ご家族 26名

事務局 3名

合計 87名

「雪」

指揮者 鬼頭 茂成

ピアノ演奏 富板 玲子

ゲスト

エイミー クラッセンさん

ホフトファミリー 高橋隆さん

1月より入会の大原敏正さんご家族

ニコボックス

本日はクリスマス会に参加させて頂

き、ありがとうございます。

大原 敏正

親睦活動委員会の皆様、ご苦勞様です。

新沼 操 柴岡 正将 渡辺 剛男

楽しいクリスマス忘年会になります

ように。

伊藤 清次 近藤宏一郎

親睦活動委員会の皆様ありがとうございます。

横井 衛 堀田 泰造 湯山 淳二

川畑 博敬 伊藤 与則 酒井 修

草野 勝彦 木村 光徳 住田 正夫

吉田 隆彦 会場運営委員会

吉田 明夫さん、ごちそう様でした。

杉浦先生ゴルフ練習して下さい。

みなさん今日はお楽しみ下さい。

尾上 昇

親睦活動委員会

会長挨拶

ロータリーの年度替りは7月でござ

います。早いもので半分にあたる6

ヶ月も皆様の忍耐とご協力で無事に

過してまいりました。残り6ヶ月も

よろしくお願い致します。

1904年アメリカ、シカゴにてポール・

ハリス氏によって生まれたロータリ

ークラブは世界166ヶ国、会員120万人

今年度ロータリー100周年の年であり

ます。R.I.会長メッセージは「ロータ

リーを祝おう」であり、4項目の中で

「あなたのクラブでロータリーを祝

おう」とあり、その中には、「ロータ

リー家族委員会を維持し続け、クラブ

内に気配りと思いやりのある環境を

推進しなければならぬ」とあり、今

夜の家族忘年会はその一環の催しで

もありません。親睦活動委員会出口委員

長を中心にロータリーと家族との親

睦の場となる様 企画されたと聞いて

おります。さらには、来年の話になり

鬼が笑いますが、少しご案内致します

と、2月17日、名古屋大須ロータリ

ー創設21年目にして、例会100回記念

があります。ご家族の皆様、さらには

地域の方々にもご参加いただき記念
 行事を活性化委員会 尾上委員長が
 計画し、今日すでにご案内致しており
 ます。さらに、3月27日、愛知万博
 開催初めての日曜日、会場内ロータリ
 ー館での家族例会も計画されていま
 す。ご出席の皆様、ロータリー活動に
 ご理解を賜わり、多数の方々のご参加
 をお願い致します。

このあと、会食、そして楽しい催し
 を充分お楽しみいただきながら、1年
 間の苦勞を忘れ新しい年への夢を考
 えつつ、親睦を深めていただきたいと
 願い、あいさつを終わります。

拡大委員会開催

平成16年12月6日午後5時より

於 事務局



社会奉仕委員会

12月9日、中日新聞社会事業団へ年
 未助け合い運動資金20万円
 東海交通遺児を励ます会へ10万円寄
 付致しました。



幹事報告

役員理事報告

・小野定男さん携帯電話のご案内

次回例会のご案内

12月23日(木) 法定休日

12月30日(木) 第995回例会

定款第5条第1節により休会

みそか例会12月28日(火)

午前11時~午後4時までの間に事

務局へおもちを取りに来て下さい。

1月6日(木) 定款第5条第1節に

より休会

プリン委員会

小澤 幸男・太田 裕・中根 了晟・
 鈴木 三郎・杉浦 令淑



家族忘年会

平成 16 年 12 月 9 日 (木)

於 名古屋東急ホテル

3F「バロックの間」

「みなさん こんばんは」親睦委員長の出口です。日頃は親睦活動に協力頂きましてありがとうございます。また本日は家族忘年会を開催いたしましたところメンバー・ご家族それにゲストの方々に多数参加頂きまして本当にありがとうございます。さて私なりにこの一年を振り返ってみますと景気回復の期待に始まり 6~7月の猛暑の頃に回復を少し感じました。しかし後半は大雨、台風そして地震と自然災害に見舞われ最後にきて景気のしりつぼみといった気がします。しかし来年は新空港万博といった明るい材料がいっぱいです。親睦活動委員一同「来年もいい年になりますように」との期待をこめてこのすばらしい会場、おいしい料理そしてすばらしいショータイムたくさんのおみやげを用意して皆様をお迎えする事ができました。最後にどうぞ今宵を充分にお楽しみ頂いてお帰りいただければ親睦一同心より嬉しく思います。本日は本当にありがとうございます。

親睦活動委員会 委員長 出口 忍



岡部雅子さん韓国旅行Get!!



おぼん

こぼんショー

